



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 103-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional Cajamarca realiza campaña gratuita de prevención y diagnóstico temprano del Cáncer

Esta campaña itinerante de salud se ha realizado en seis capitales de provincias y durante los días 29, 30 y 31 de mayo, se desarrollará en la provincia de Cutervo.

Como parte de la política de descentralización e inclusión social para el Nuevo Modelo de desarrollo, el Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Gerencia de Desarrollo Social, viene desarrollando importantes jornadas itinerantes de salud en distintas provincias de la Región. Esta vez, en la provincia de Cutervo durante los días 29, 30 y 31 de mayo se realizará la campaña de “Prevención y Diagnóstico Temprano del Cáncer”.

Durante estos días, los galenos del Hospital Regional de Cajamarca (HRC), se trasladan a la provincia de Cutervo y atenderán en prevención oncológica. “*Nos estamos avocando a la prevención de los casos más frecuentes: cáncer de cuello uterino, cáncer de mama, próstata, piel y estómago*”, refiere el Dr. Alberto Pinillos Vilca, jefe de la unidad de Oncología del Hospital Regional de Cajamarca. A su vez, agregó que en esta campaña se contará con la participarán equipos de emergencia y desastres de la ciudad de Lima.

En lo que va del año, se han realizado campañas de salud en seis capitales de provincias, entre ellas Celendín, Cajabamba, Chilote, San Pablo, San Miguel y en Cajamarca por el Día de la Madre. Durante estas campañas se atendieron de forma gratuita más de 700 pacientes, de los cuales se ha detectado 58 casos de cáncer, quienes ya vienen recibiendo atención en el centro Oncológico del HRC.

Estas jornadas itinerantes de salud cuentan con profesionales que brindan atención en endoscopías, Piel y tumores superficiales, Laboratorio PSA, Papanicolau, Examen de mama y ecografías.

En lo que concierne a cáncer de cuello uterino se realizará estudios de papanicolau, inspección visual con ácido acético, colposcopia y biopsia, estudios que aumentarán la sensibilidad y especificidad de lesiones precursoras de cáncer, lo cual permita ser tratado de manera oportuna y efectiva.

Por su parte, el jefe del Centro de Prevención del Cáncer del HRC, Dr. Edwar Mundaca Vidarte, indicó que estas campañas están avocadas a la prevención primaria y secundaria del cáncer. “*El cáncer es una enfermedad que tiene cura si se detecta a tiempo*”, sostuvo.

Estas campañas itinerantes han sido bien recibidas por la población beneficiada, toda vez que se realiza de manera gratuita y con el apoyo de especialistas. Quienes han gozado de la campaña, agradecen al gobierno regional de Cajamarca por emprender políticas de inclusión social, a la vez, solicitan que estas jornadas itinerantes continúen y lleguen a todos los distritos para beneficiar a más población.

DATO:

Según estadísticas del análisis situacional de salud de Cajamarca, el cáncer de cuello uterino es más frecuente.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

Se agradece su difusión
Cajamarca, 20 de mayo de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA